

# 初戦勝利に貢献



初戦を完勝したソフトボールの日本代表（21日、福島県営あづま球場で）＝畠田大介撮影

# ソフト

**Tokyo  
2020+**

渥美守備で力発揮  
山崎出里 全力疾走

東京五輪の閉会式に先駆け、ソフトボーラーが21日が始まった。日本は豪州を8—1の五回コールドで下し、本郷出身の2選手も全力プレーで勝利に貢献した。サッカー女子の日本——カナダ戦もギックオフし、熱戦を展開した。

ソフトボールの豪華戦は、福島市の福島県営あつま球場で行われ、ともに常葉菊川高（現・常葉大菊川高）出身の渥美万里奈選手（32）が9番・遊撃・山崎早紀選手（29）が5番・左翼でのゴロを逆シンブルで捕

日本代表の「守備の要」

日本代表として世界選手権に参戻する。日本代表として世界選手権に参戻する。日本代表として世界選手権に参戻する。

は、遊ゴロを全力疾走して相手の失策を誘い、出撃した。次打者の本塁打で生還した。

高校時代から目標に掲げてきた「五輪出場」を果した

が絶当たりの1次リーグが戦う。1、2位が決勝、3位が3位決定戦に進み4位が27日に行われるどちらも27日に行われる

バラ聖火中止

掛川から熱い拍手  
山崎早紀  
市では、真理子さ  
十数人が、  
観戦した。  
当初は、



山崎選手の初打席を見守る母の真理子さん(左)と父の明さく(右)

は「もう一打席見たかった」と、明るいトーンで話す。勝って良かつた」と顔をほころばせた。

熱海市の斎藤市長は21日の記者会見で、8月17日に市内で予定していた東京パラリンピックの聖火リレーを中止すると発表した。土石流災害で行方不明者の捜索活動が続いていることなどを踏まえ、県と協議して大会組織委員会に申し出て認められた。

斎藤市長は「楽しみにしていた市民には大変残念な報告となるが、ご理解下さい。ただきたい」と述べた。聖火リレーは静岡、千葉、埼玉、東京の4都県で実施する。熱海市は県内5市を巡る起点となる予定だつた。

した渥美、山崎両選手。当時、常葉菊川高で監督として指導した大矢隆二さん（国学院大教授）は「2人とも、勝負をしているギリギリとした顔をしていた。それぞれ与えられた役割を果たし、思う存分に五輪の舞台を楽しんでほしい」とさらなる活躍を期待していた。

ソフトボールは、6か国が総当たりの1次リーグを戦う。1、2位が決勝、3、4位が3位決定戦に進み、どちらも27日に行われる。